



Aguascalientes mejora calificación crediticia internacional para ubicarse como lugar confiable para invertir

La calificación de S&P es un puntaje crediticio que describe la solvencia general de una empresa, ciudad o país que emite deuda. Aguascalientes obtuvo la calificación más alta que puede obtener una entidad.

13 de julio, 2023

Aguascalientes fue reconocido como uno de los mejores lugares para invertir, pues de acuerdo con calificadoras internacionales, mantiene una gran capacidad crediticia, disciplina financiera, control de la deuda pública y dinamismo económico y social.

Esto luego de obtener la calificación crediticia internacional BBB, la más alta a la que puede aspirar una entidad, y que es otorgada por **Standard & Poor's Global Ratings**, una de las principales agencias internacionales de evaluación de riesgos en servicios financieros, quien realizó el análisis.

“Esta calificación fortalece nuestras ventajas competitivas, ya que nos convierte en un estado confiable para invertir; los empresarios pueden iniciar o hacer crecer sus negocios gracias a la estabilidad financiera; a su vez, el gobierno puede ampliar obras de infraestructura, todo ello contribuye a la generación de empleos”, señaló **Alfredo Cervantes, secretario de Finanzas del Estado**.

S&P Global Ratings es una agencia estadounidense de calificación crediticia y una división de S&P Global, que publica investigaciones financieras, evaluaciones comparativas y análisis de acciones, bonos y materias primas.

La calificación de las finanzas públicas de agencias internacionales que reciben gobiernos estatales pueden ser una vía para atraer inversiones.

La calificación de S&P es un puntaje crediticio que describe la solvencia general de una empresa, ciudad o país que emite deuda.

En su reporte del 10 de julio, la agencia asignó la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala global de ‘BBB’ y confirmó su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional –CaVal– de ‘mxAA+’ para Aguascalientes.

“La perspectiva estable refleja nuestra opinión de que, en los próximos 12 a 24 meses, **el desempeño presupuestal de Aguascalientes se mantendrá sólido y su posición de liquidez fuerte**, como resultado de un largo historial de políticas fiscales y de liquidez prudentes e institucionalizadas”, establece el reporte de S&P Global Ratings

“Con esto abonamos al cumplimiento del objetivo de la **gobernadora Tere Jiménez**, de colocar a Aguascalientes en los primeros lugares en los diferentes rubros del desarrollo; esta calificación da muestra de la solidez de las finanzas de nuestro estado”, destacó el secretario.